

Emco Bad www.emco-bath.com

ISH-Neuaufgaben

Mit Neuheiten, Weiterentwicklungen und Programm-ergänzungen in den Bereichen Bad-Accessoires, Lichtspiegelschränke sowie designorientierte Funktionsmodule präsentiert sich Emco Bad auf der ISH 2017 in Frankfurt. Zu den Highlights gehört eine neue Bad-Accessoires-Serie in streng puristischem Design. Des Weiteren erfährt die Serie „trend“ eine deutliche optische Aufwertung. Hierfür wurden einige ausgewählte Accessoires-Artikel einem Facelift unterzogen und ergänzend in das Programm aufgenommen. ■

New Editions at the ISH

At the ISH 2017 in Frankfurt, Emco Bad will present new products, developments, and additions to their program of bathroom accessories, illuminated mirror cabinets, as well as design-oriented function modules. Highlights include a new bathroom accessories series in strictly purist design. Furthermore, the series „trend“ has undergone a significant visual enhancement. For this, some selected accessories were facelifted and added to the program. ■



Graff www.graff-faucets.com

Für Bäder von zeitloser Eleganz

Für Liebhaber zeitloser Eleganz im heimischen Bad ist Finezza, die neue Armaturen Kollektion von Graff, ein gediegenes Angebot. Hier haben die besten Fachleute aus dem firmeneigenen G+ Designteam nach Impulsen im Retro-Look gesucht und sie auf ästhetische Weise neu interpretiert. Der Korpus der Armatur ist an der Basis und der Oberseite breiter gestaltet und verjüngt sich zur Mitte hin in leisem Schwung. Der Auslauf spiegelt dieses Design wider: trapezförmig verbreitert er sich zum Ende hin leicht, um Platz für den wassersparenden Luftsprudler zu schaffen. ■

A Timeless Faucet Collection

Timeless designs emerge from a creative approach, where the designers' inspirations and influences are constantly evolving. Unique vision, international design, selected materials and manufacturing tradition are the key elements of the new Finezza faucet and shower collection by Graff. Internally designed by the G + Design Studio, Finezza features architectural details combined with clean lines. The faucet's main body has been developed into a shape that relies on a unique form, wider at the base and at the top, slimmer in the middle. ■

Grohe www.grohe.com

Grohe Blue Home erhält Expertenpreis auf der BAU

Das Wassersystem Grohe Blue Home erhielt den von der Fachzeitschrift AIT initiierten Preis „BAU-TREND by AIT + xia 2017“ in der Kategorie „Bauen und Wohnen 2020“ auf der Fachmesse BAU 2017. Begründung der Jury: Funktionalität und Nachhaltigkeit. Direkt aus der Armatur kommt gefiltertes und gekühltes Wasser, wahlweise still oder mit Kohlensäure versetzt. Nicht nur das persönliche Lieblingswasser ist in ausreichender Menge vorhanden, sondern das System spart auch gegenüber Flaschenwasser rund 80 Prozent der CO₂-Emissionen und trägt zur Reduzierung von schädlichen Plastikabfällen bei. ■

Grohe Blue Home Awarded Expert Prize at the BAU

The water system Grohe Blue Home was awarded the prize „BAU-TREND by AIT + xia 2017“ initiated by the trade magazine AIT in the category „Construction and Housing 2020“ at the trade fair BAU 2017. The jury's reasoning: functionality and sustainability. Filtered and chilled water comes straight from the faucet, either still or sparkling. Not only the personally favorite water is available in adequate quantities, but the system also saves about 80% of CO₂ emissions compared to bottled water and contributes to the reduction of harmful plastic waste. ■

